
ARTERRA WINES CANADA WELCOMES CHAMPAGNE PALMER TO THE PORTFOLIO 

Marking the very first champagne to join the Arterra family of brands 

Mississauga, February 28th, 2023.  Arterra Wines Canada Inc. (Arterra) announced today 
they have added the revered Champagne Palmer & Co to their family of brands.  

The esteemed Champagne House was established over seventy years ago, in 1947, by 
seven grower-families with prized Premier Cru and Grand Cru vineyards in the Montagne 
de Reims region of Champagne, France. The seven shared a desire for balance, harmony, 
and a pursuit of excellence that still defines the Champagne Palmer style today. 

With one of the most prestigious terroirs in Champagne, Palmer & Co is one of the most 
highly regarded champagne houses, and the brand is widely distributed across Europe, 
Asia and the United States. Palmer & Co Blanc de Blancs and Blanc de Noirs both won the 
World Champion awards in their respective categories at the 2022 Champagne & 
Sparkling Wine World Championships – the most respected and rigorous sparkling wine 
competition in the world.  

“Champagne was missing from our luxury portfolio,” says Will Meijer, Executive Vice 
President, Sales. “By welcoming Champagne Palmer & Co to our family of brands, we are 
taking an exciting step towards meeting the needs of our customers and consumers.”  

Arterra will welcome Palmer & Co Brut Reserve, Rosé Solera, Blanc de Blancs and the 
House’s emblematic Grands Terroirs 2015 in select areas across Canada, at premium on-
premise accounts through Principle Fine Wines, as well as our retail partners coast to coast. 
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About Arterra 

Arterra Wines Canada, Inc. is the country's leading producer and marketer of award-
winning, globally recognized Canadian and imported wines, including Jackson-Triggs, 
Inniskillin, Bodacious, Bask, Saintly, Bu and Kim Crawford.  Arterra is headquartered 
in Mississauga, Ontario, and operates eight wineries across the country, with over 1,700 
acres of premium vineyards in Canada's wine regions.  

For more information about Arterra Wines Canada, Inc., visit www.arterracanada.com or 

follow us on Twitter and LinkedIn. 

For more information about Champagne Palmer & Co, visit the Champagne Palmer & Co 

website.  

For media inquiries, please contact: Isabelle Méplon at 

isabelle.meplon@arterracanada.com or media@arterracanada.com 

https://www.champagne-palmer.fr/en/
https://c212.net/c/link/?t=0&l=en&o=2892423-1&h=135733772&u=http%3A%2F%2Fwww.arterracanada.com%2F&a=www.arterracanada.com
https://twitter.com/ArterraCanada
https://www.linkedin.com/company/arterra-wines-canada/mycompany/
https://www.champagne-palmer.fr/en/
https://www.champagne-palmer.fr/en/
mailto:isabelle.meplon@arterracanada.com
mailto:media@arterracanada.com


VINS ARTERRA CANADA ACCUEILLE CHAMPAGNE PALMER 
AU SEIN DE SON PORTEFEUILLE 

Le tout premier champagne à rejoindre la famille de marques Arterra 

Mississauga, le 28 février 2023. – Vins Arterra Canada, Inc. a annoncé aujourd’hui l’ajout de 
la vénérable Maison de Champagne Palmer & Co à sa famille de marques.  

Cette prestigieuse Maison de Champagne a été créée il y a plus de soixante-dix ans, en 
1947, par sept familles viticultrices possédant des vignobles Premier Cru et Grand Cru très 
prisés dans la Montagne de Reims de la région de Champagne, en France. En quête 
d’excellence, les sept familles fondatrices partageaient un désir d’équilibre et d’harmonie 
qui définit encore aujourd’hui le style de Champagne Palmer. 

Avec l’un des terroirs les plus prestigieux de Champagne, Palmer & Co est l’une des 
maisons de champagne les plus réputées au monde, et la marque est largement distribuée 
en Europe, en Asie et aux États-Unis. Les champagnes Blanc de Blancs et Blanc de Noirs 
de Palmer & Co ont tous deux remporté les prix de champion du monde dans leurs 
catégories respectives au Champagne & Sparkling Wine World Championships de 2022, la 
compétition de vins mousseux la plus respectée et la plus rigoureuse au monde.  

« Le champagne manquait à notre portefeuille de luxe, déclare Will Meijer, vice-président 
principal, Ventes. Accueillir Champagne Palmer & Co dans notre famille de marques est un 
pas en avant prometteur qui nous permettra de mieux répondre aux besoins de nos clients 
et de nos consommateurs. »  

Arterra accueillera les Brut Réserve, Rosé Solera et Blanc de Blancs de Palmer & Co, ainsi 
que les légendaires Grands Terroirs 2015 de la Maison dans les établissements haut de 
gamme détenteurs d’un permis d’alcool de certaines régions par l’entremise de Principle 
Vins fins ainsi que dans les succursales de la SAQ au Québec et de la LCBO en Ontario.  
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À propos d’Arterra 

Vins Arterra Canada, Inc. est la plus importante entreprise de production et de 
commercialisation de vins canadiens et importés, primés et reconnus à l’échelle 
internationale au Canada. Elle détient entre autres les marques Jackson-Triggs, Inniskillin, 
Bodacious, BASK, Saintly, Bù et Kim Crawford.  Basée à Mississauga, en Ontario, Arterra 
exploite huit domaines vinicoles partout au pays et plus de 690 hectares de vignobles de 
prestige dans les régions vinicoles du Canada.  

Pour de plus amples renseignements concernant Vins Arterra Canada, Inc., consultez le 

site Web à l’adresse www.arterracanada.com ou suivez-nous sur Twitter et LinkedIn. 

https://www.champagne-palmer.fr/
https://c212.net/c/link/?t=0&l=en&o=2892423-1&h=135733772&u=http%3A%2F%2Fwww.arterracanada.com%2F&a=www.arterracanada.com
https://twitter.com/ArterraCanada
https://www.linkedin.com/company/arterra-wines-canada/mycompany/


Pour de plus amples renseignements concernant Champagne Palmer & Co, consultez son 

site Web. 

Pour toute demande de renseignements des médias, veuillez communiquer avec Isabelle 

Méplon, à l’adresse isabelle.meplon@arterracanada.com ou media@arterracanada.com 

https://www.champagne-palmer.fr/
https://www.champagne-palmer.fr/
mailto:isabelle.meplon@arterracanada.com
mailto:media@arterracanada.com
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